



Nuestra ref.: 23577/2020/I/WIGOS/PMO

21 de diciembre de 2020

Asunto: Sexto Taller Internacional de Agentes Meteorológicos de Puerto, reunión virtual, 16 y 18 de marzo de 2021

Finalidad: Inscribirse en línea para participar en el Sexto Taller Internacional antes del **30 de enero de 2021**

Estimado señor/Estimada señora:

Quisiera informarle que el Sexto Taller Internacional de Agentes Meteorológicos de Puerto (PMO-6) se celebrará en línea, a través de una plataforma, los días 16 y 18 de marzo de 2021.

Como sin duda recordará, en el marco de las actividades del Equipo de Observaciones Realizadas desde Buques (SOT), la red internacional de agentes meteorológicos de puerto ofrece un mecanismo para asegurarse de que la totalidad de la flota de buques de observación voluntaria (VOS) de cada país respeta los procedimientos normalizados propuestos por la Organización Meteorológica Mundial (OMM) y de que los datos producidos son homogéneos y cumplen las normas de la Organización. Los agentes meteorológicos de puerto también proporcionan servicios meteorológicos marinos o información sobre esos servicios a las navieras y autoridades portuarias.

En su décima reunión, celebrada en Hong Kong, China, en abril de 2019, el SOT reforzó la opinión de que la labor de los agentes meteorológicos de puerto era fundamental para las observaciones voluntarias realizadas desde buques. El Grupo de Expertos sobre Buques de Observación Voluntaria, en la décima reunión del SOT, recomendó que se celebrase el Sexto Taller Internacional de Agentes Meteorológicos de Puerto en 2020. Sin embargo, debido a la pandemia de COVID-19, el SOT decidió organizar una reunión virtual para debatir una serie de temas que son vitales para las actividades de esos agentes. El Sexto Taller Internacional de Agentes Meteorológicos de Puerto tendrá lugar de forma virtual el 16 de marzo de 2021 de 15.00 a 17.30 UTC y el 18 de marzo de 2021 de 17.00 a 19.30 UTC.

Se ruega que inscriba a los expertos que deseen participar en el Sexto Taller Internacional a través del sitio web del evento que se indica a continuación o que envíe la solicitud de inscripción de los expertos interesados, junto con la información de contacto respectiva, las posiciones que ocupan e información sobre la organización a la Secretaría de la OMM, a la atención de la señora C. Gallage, funcionaria científica de la División de Monitoreo del Sistema Tierra (Departamento de Infraestructura) a la siguiente dirección de correo electrónico: [cgallage@wmo.int](mailto:cgallage@wmo.int) **antes del 30 de enero de 2021**. A su debido momento se publicará en el [sitio web del evento](#) información adicional sobre el Taller, así como el programa y los documentos de la reunión.

A los Representantes Permanentes de los Miembros ante la OMM

Copia: Asesores Hidrológicos

Aprovecho esta ocasión para agradecerle su continuo apoyo a las actividades de la OMM, así como su activa participación en ellas.

Le saluda atentamente.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Zhang', written in a cursive style.

Doctor Wenjian Zhang  
por el Secretario General